

En poste depuis septembre 2019, le technicien portugais António Conceição, vient de voir son bail prolonger à la tête de la sélection nationale du Cameroun, avec pour mission remporter la CAN 2021 et qualifier l'équipe pour le mondial 2022 au Qatar.

António Conceição a répondu aux questions des journalistes ce jour, après la publication de la liste des joueurs sélectionnés pour les matchs de la 1ère et 2ème journée des éliminatoires du mondial 2022, respectivement contre le Malawi et la Côte-d'Ivoire le mois de septembre prochain.

A la question de savoir si l'on pourrait compter sur un éventuel retour des joueurs qui n'ont plus porté le maillot de la sélection depuis plusieurs années, le sélectionneur camerounais a répondu en s'appesantissant sur le cas Joël Matip, le défenseur central de Liverpool qui a claqué la porte à l'équipe depuis son retour du Mondial 2014.

« Le cas Joël Matip n'est pas nouveau. Je l'ai dit dès mon arrivé ici, l'équipe Nationale est ouvert à tous mais, je ne peux convoquer que des joueurs qui sont prêt dans la tête à venir défendre les couleurs du Cameroun et pour le moment, Joël n'est pas disponible », a déclaré António Conceição.

Nicolas Nkoulou, sociétaire de l'Olympique lyonnais à cette époque, et actuel joueur de Torino, en Italie, souhaitait faire un break, avant de revenir plus fort, « car un lion ne meurt jamais », avait-il déclaré. Depuis lors, le joueur de 30 ans n'a plus daigné répondre aux sollicitations de son pays.
